
Molière Mascaron

PUIFORCAT



Argent Massif

Ce modèle en argent massif de style Régence (1690-1730) se distingue par la rigueur conventionnelle de sa forme et l'ornementation naturaliste raffinée de son décor. Des fleurs d'acanthes et des rubans stylisés s'entrelacent et décorent avec théâtralité les manches des couverts, moulurés en leur extrémité d'un visage scénique sur la fourchette et le couteau, et d'un mascaron végétal sur la cuillère.

Sterling Silver

This Regency-style (1690-1730) sterling silver model is distinguished by the elegance of its form and its refined naturalistic decor. Acanthus flowers and stylized ribbons dramatically intertwine to embellish the handles of the cutlery. The tips of the fork and knife are molded with a theatrical mask face and the spoon features a vegetal mascaron.

2078910  fourchette de table table fork L. 21,5 cm L. 8.5 in	2076510  couteau de table table knife L. 24,5 cm L. 9.6 in	2077710  cuiller de table table spoon L. 21,5 cm L. 8.5 in
2078010  fourchette à dessert dessert fork L. 19 cm L. 7.5 in	2076110  couteau à dessert dessert knife L. 21 cm L. 8.3 in	2076910  cuiller à dessert dessert spoon L. 19 cm L. 7.5 in
2078210  fourchette à poisson fish fork L. 18,5 cm L. 7.3 in	2076310  couteau à poisson fish knife L. 21,5 cm L. 8.5 in	2078310  fourchette à salade salad fork L. 19 cm L. 7.5 in

207851O  fourchette à servir serving fork L. 26 cm L. 10.2 in	207751O  cuiller à servir serving spoon L. 26 cm L. 10.2 in	207931O  pelle à tarte pastry server L. 26 cm L. 10.2 in
207601O  couteau à beurre butter spreader L. 15,5 cm L. 6.1 in	207721O  cuiller à petit déjeuner tea spoon L. 14 cm L. 5.5 in	207781O  cuiller à thé/café demitasse spoon L. 12 cm L. 4.7 in
207911O  louche soup ladle L. 31,5 cm L. 12.4 in		

 **finition spéciale**

Toutes les références de cette collection peuvent être personnalisées d'une gravure ou d'un bain à l'or fin. Ces options sont réalisées sur demande spéciale et font l'objet d'un devis.

special finish

All the references in this collection can be personalized with an engraving or a bath in fine gold.

These options are made on special request and are subject to an estimate.